



ASTILLERO

Ex candidata señala traición de Alito // Cedió Zacatecas a Monreal // Adán Augusto dice que no dijo // Maldonado, ¿y autor intelectual?

JULIO HERNANDEZ LOPEZ

CENTRADA LA ATENCIÓN en los personajes explícitos de la audionovela campechana esta vez con libreto de chat (Ricardo Monreal, *Alito* Moreno y Layda Sansores), poco se reparó en el presunto testimonio de traición a su partido, el Revolucionario Institucional, que habría hecho Alejandro Moreno Cárdenas, autodenominado *Alito*, respecto a la elección para gobernar Zacatecas, en la que habría actuado como cómplice de Ricardo Monreal, hermano del candidato morenista David, en calculado detrimento de la aspirante *tricolor*, Claudia Anaya Mota.

AYER MISMO, LUEGO de que se dio a conocer una serie de chats atribuidos por la gobernadora Sansores al coordinador de los senadores de Morena y al diputado presidente del PRI, la senadora Anaya aseguró en su cuenta de Facebook que ella no había perdido la elección frente a David Monreal Ávila sino que había sido "entregada".

CON BASE EN lo difundido por Layda Sansores en el *Martes del Jaguar*, la ex candidata priísta a gobernar Zacatecas señaló que "lo único que le importaba a Alejandro Moreno Cárdenas era que sus amigos los Monreal ganaran la elección en Zacatecas". Añadió que escuchar los audios le causó "un profundo dolor (...) coraje y repulsión", al enterarse de que *Alito* "estaba trabajando para perder, o por lo menos ese era el deseo de buen ánimo" de Moreno Cárdenas "para con su amigo el senador por Morena, Ricardo Monreal".

LA SENADORA ANAYA puntualizó: "Para mí esto significa una gran traición (...), una traición a la coalición y una traición a la democracia. Alejandro Moreno Cárdenas no solamente debe estar fuera de la presidencia de un partido político, debe estar fuera de la política".

LUEGO DE ESE desahogo en Facebook, la priísta decidió no aceptar entrevistas periodísticas, decidida a reflexionar sobre la ruta política que habrá de seguir. Al quite salió Rubén Moreira, coordinador de los diputados priístas que actúa en combo con *Alito*. Negó traiciones: "No hay manera de que, desde la dirigencia

nacional, se haya operado en contra de su candidatura".

EN OTRO TEMA: Adán Augusto López Hernández patinó pero se esforzó en mantener postura. Dijo que nunca dijo que había una investigación internacional o una averiguación judicial que involucrara a Felipe Calderón como presunto responsable de tráfico de armas. En realidad, había dicho, con gran impacto mediático: "Las armas que iban destinadas para nuestras fuerzas armadas, para la policía, terminaron vendiéndose al crimen, a la delincuencia organizada. Por eso está detenido en Estados Unidos García Luna, que fue secretario de Seguridad Pública. Por eso hay una investigación internacional en contra de Felipe Calderón".

PERO, EN SAN Luis Potosí, trató de recomponer: "Yo no señalé que hubiese una averiguación en contra de nadie, pero sí sostengo que el operativo *Rápido y Furioso* fue un crimen perpetrado por el Estado, de lesa humanidad" y, por tanto, añadió, "así como en España pudieron juzgar a Pinochet por su actuar como dictador en Chile, ningún mexicano está exento de que se le persiga, se le investigue y se le castigue por este tipo de delitos en el extranjero, máxime cuando hay denuncias internacionales".

CON EXCEPCIÓN DE Movimiento Ciudadano, los partidos con presencia en la Cámara de Diputados designaron ayer representantes para un grupo de trabajo sobre reforma electoral. Se buscará definir puntos de coincidencia, para avanzar en ellos, y dejar a un lado los tópicos que no obtengan consenso. Por Morena van Sergio Gutiérrez Luna, aspirante a gobernar Veracruz; el jalisciense Hamlet Almaguer y la ex presidenta morenista Yeidckol Polevnsky. MC no designó representantes y parecería encaminado a sostener la apuesta de no aliarse con otros partidos para tratar de diferenciarse y obtener más votos.

Y, MIENTRAS HAN sido sentenciados un autor directo y dos coautores de la ejecución de la periodista Lourdes Maldonado en Tijuana, sin que se precise aún al autor intelectual de tal asesinato, que la voz popular en Baja California sitúa en ámbitos (todavía) de poder político, ¡hasta mañana!



ACCIÓN GLOBAL 97 POR AYOTZINAPA



Alumnos de la Normal Rural Isidro Burgos y familiares de los 43 jóvenes desaparecidos el

26 de septiembre de 2014 marcharon ayer por Paseo de la Reforma. Foto Roberto García Ortiz